
 

 

 

 

 

 

【２月！ 未知の可能性を知ろう！】 

平成 30 年度を締めくくるまであと少しになりました。人にはそれぞ

れ個性（素敵なところ）があり、それを知り、伸ばすことが大切です。

そして、その個性は、自分の人生を豊かにするものであり、人の役に立

つものであることが重要です。 

今、３学生は入学者選抜に挑戦しています。どの時代でも、合格して喜ぶ生徒と不合格

で悲しむ生徒が必ずいます。大切なことは、未来に向かって、さらにどのような努力がで

きるかです。保護者の皆様には、合格して安心することなく、不合格でいつまでも落ち込

むことなく、自分の個性を発揮して前向きに生きるようご指導をお願いします。 

 

 

 

 

 

【区連合席書会！ 九中代表頑張る！】 
校内の席書会から代表者が決定し、１月 16日（水）に連合の席書会が

開催されました。九中からは４人の代表が参加し、金賞２人、銀賞１人、

銅賞１人と大変頑張ってくれました。日本の伝統・文化である書道に親

しむことはとても素敵なことです。海外等で見せてあげると感激されま

すので、これからも大切にしてほしいと考えています。 

【２月に贈る詩】《立春を迎え、自らの輝く春に向かう生徒たちに贈ります。》 
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九中代表の作品 

私は、合格の報告をしてくれた生徒に次の２つを話そうといつも考えています。（要旨） 

・ おめでとう、立派です。君の頑張りの成果です。とても嬉しく思います。君が○○高校を

卒業するときにさらに素敵な姿を見せてくれることを期待しています。頑張ってください。 

・ 感謝の気持ちも大切にしてください。また、仲間が全員合格するまで協力してください。 
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【２年生と素敵な鎌倉の一日！】 
「誇れる九中生」というのが私の感想です。事前の準備、当日の

行動、そこからみえてくる生徒の意識の高さが質の高い集団である

ことを感じさせてくれ、大変嬉しく思いました。 

私は、鎌倉のまちを歩きながら 15班くらいの生徒と会うことが

できましたが、礼儀正しさや笑顔が印象的でした。 

早めに帰り、九中の裏校庭で最終チェックの様子を見ていました

が、全ての班がしっかり揃って報告している姿を見てとてもたのも

しく思いました。 

【もりもり給食ウィークの価値！】 
１月 15日～18日は「もりもり給食ウィーク」でした。今回

は、給食を完食したクラスだけではなく、白衣をしっかり着て

手際よく給食の準備や片付けを行うという点検を併せて行いま

した。給食に感謝し、バランスよく食べること、準備や片付け

を適切に行うこと、大切で身に付けさせたい力ですね。 

 

【スーパーアクティブスクール・小中連携教育発表会！】 
１月 23日（水）に第九中学校区小中学校の全教員が

集い、東京都教育委員会、区教育委員会、開かれた学校

づくり協議会の方々やＰＴＡ関係者をお迎えし、発表会

を開催しました。 

「体力を高め自らの生活を豊かにする生徒の育成」

「９年間を見通した主体的・対話的で深い学びを実現す

る指導の工夫」をテーマに、公開授業、これまでの取組 

や成果、今後の課題等を発表しました。都や区の教育委員会からは、体力向上の意義や

取組の有効性、小中連携の必要性と取組内容に関する高い評価をいただきました。 
 

【学校評価を踏まえ平成３１年度の教育計画を考える】 

12 月に実施した生徒の自己評

価や教職員の自己評価を分析し

平成 31 年度の計画を作成する作

業がスタートしています。 

現在、学校関係者評価として開

かれた学校づくり協議会で検討

をしていただいています。３月ま

でには第九中学校としての方向

性を定め、平成 31 年度教育計画

を完成させたいと考えています。 
 

 

 

何処だか分かりますか？ 
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